

Mag. Michel Haas

Jahrgang 1952,
Nationalität: Österreich
Familienstand: verheiratet, 2 Kinder

Aufsichtsrat des Kardinal Schwarzenberg´schen Krankenhaus BetriebsGmbH, Salzburg; Aufsichtsrat der Sanatorium Kettenbrücke der Barmherzigen Schwestern GmbH, Innsbruck;
Vorstand der Heinzel Privatstiftung



Berufserfahrung

seit 2009	Gründer und Managing Partner der haas:consult OG
2001 – 2008	Geschäftsführer und Managing Partner, GeniaConsult Unternehmensberatungs GmbH
1997 – 2001	Leiter des Consultingbereiches, HUMANOMED Krankenhaus Management GmbH
1994 – 1997	Mitarbeiter im Consulting; HUMANOMED Krankenhaus Management GmbH
1992 – 1994	Geschäftsführer der Confraternität Privatspital GmbH; Reorganisation des unterkapitalisierten Unternehmens, Vorbereitung der Übernahme durch ein Investorenkonsortium
1989 – 1993	Gründer und Geschäftsführer eines Ambulatoriums, Anpassung der Ablauforganisation an eine Frequenz von 20.000 PatientInnen/Jahr
1984 – 1990	Geschäftsführung einer österr. medizintechnischen Handelskette im Bereich Dentalmedizin. Fusion mit Konkurrenten, Geschäftsführer dieser neuen Firma
1978 – 1993	6 jährige Berufserfahrung in den USA
Laufend	Lehrtätigkeit an der Donauuniversität FH Krems, der FH Steyr sowie diverse Vortragstätigkeiten

Ausbildung

Studium der Betriebswirtschaftslehre, Universität Graz
Advanced professional certificate, New York University, USA
Akademisch geprüfter Krankenhausmanager, WU-Wien